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UNAF AUVERGNE-RHÔNE ALPES 

Section Départementale UNAF 03 

Siège social : 4, rue du Colombier B.P n°1 03430 COSNE D’ALLIER 

 

PV Assemblée Générale UNAF 03  

du Vendredi 29 Octobre 2021 à SAINT SORNIN (19h00) 

 
Présents : Julien ALLIGIER – Marie Claire AUJON – Richard AUJON – Joël MOREAU – Thomas  

                 PINFORT – Jean MARTIN – Jacqueline BARDET – Robert BARDET – Marcel MARTIN –  

                 Jean CANO – Alvaro DE OLIVEIRA – André CROUZIER – Guy DEPALLE – Paul  GHIZZO – 

                 Michel BICHARD – Christian VALONY – Jean Pierre TRONCIN – Laurent  CHAPPE – Patrice  

                 BERTHOMIER – Didier LACHIZE – Jean Luc LAFAYE – Jean Luc GAILLARD (unaf 42) –  

                 Jean Louis FOREST (président unaf 42) – Jérémy MONCE – Anthony  FERANDON – Bruno 

                 PAULI – Thierry SOULIER – Dylan MARTIN – Didier BERNARDIN – Julien LAFON –  

                 Bernard BOUCHERE – Vincent MEUNIER – Christian TRILLET (membre de la commission  

                 régionale de discipline).  

                 Mr Daniel BLANCHET (Maire de SAINT SORNIN) 

                 Jacky BIDET (président du club de SAINT SORNIN) 

                 Didier LACHIZE (président délégué de l’UNAF AURA). 

                 Alvaro DE OLIVEIRA (Président de la CDA) 

                 Jean MARTIN (Président fondateur de l’UNAF 03)  

                 Guy DEPALLE (membre d’honneur de l’UNAF 03) 

Excusés : Guy POITEVIN (président du District) en mission pour une remise de label à COMMENTRY. 

                 Christian GONNET (vice-président délégué du District de l(Allier) 

                 Michel MATHIEU (président de la commission de discipline du district de l’Allier) qui aurait dû 

                 être là ce soir mais compte tenu des derniers évènements a dû décliner à regrets notre invitation ce 

                 qui se conçoit aisément.  

                   

Accueil et ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire par le Président Julien 

ALLIGIER: 
                               Bonjour à tous et bienvenue à notre AG Ordinaire ici à Saint SORNIN. 

          Je remercie toutes les personnalités qui ont bien voulu assister à notre assemblée générale ordinaire 

que je vais vous présenter pour ceux qui ne connaissent pas.   

                 Avant de débuter cette assemblée je souhaiterais que l’on fasse une minute de silence en 

hommage à toutes les personnes qui nous ont quitté cette année et notamment une pensée particulière pour 

notre ami Pascal DE CASTRO parti trop vite ainsi que Serge FAYOL qui était membre du bureau et 

toujours présent à nos réunions.  

 

Intervention de Mr Daniel BLANCHET maire de SAINT SORNIN: 
            Merci d’avoir choisi SAINT SORNIN, cela nous fait réellement plaisir de vous accueillir. Cette salle 

n’a pas été construite pour être regardée mais pour être utilisée. Je suppose que la saison passée vous n’avez 



pas eu trop d’activité suite à la covid mais que cette année cela va être tout à fait différent. Je voudrais juste 

dire qu’il faut se serrer les coudes les uns les autres afin que le foot dans nos campagne puisse encore exister 

car il est un des seuls sports de masse qui ne coûte pas cher dont tout le monde à accès sans différence. 

Bonne réunion à tous et à bientôt    

 

Intervention du président du club de SAINT SORNIN Jacky BIDET: 
 

         Bonjour à tous. 

Etant des 2 cotés en tant qu’ancien arbitre et président de club je suis conscient que la reprise va être très 

difficile après ces 2 saisons au ralenti. Beaucoup d’anciens ont arrêté. Vous savez que le club et la commune 

sont toujours là lorsque vous souhaitez avoir le stade ou la salle attenante pour les formations des nouveaux 

arbitres et ce à titre gratuit.  

Merci de votre attention 

 

Adoption PV de l’AG Générale Elective du 18 Septembre 2020 à SAINT SORNIN: 
• PV adopté à l’unanimité 

 

Rapport moral du Secrétaire Général Richard AUJON : 
                        Bonjour à tous.  

Rapport moral sur une saison tronquée avec la pandémie mais je vais comme les années précédentes, faire 

un rapide tour d’horizon des activités de notre amicale depuis la dernière AG UNAF 03. 

 

Bilan adhésions pour la saison : 

Saison spéciale avec la présence de la covid19 et donc une fin de saison tronquée 

On finit la saison avec 79 adhérents contre 121 la saison dernière soit une baisse de 42 adhésions. Beaucoup 

d’adhérents n’ont pas adhérés du fait que la saison s’est vite interrompue.   

 

Juridique : J’en parlerai tout à l’heure mais malheureusement une nouvelle affaire touchant un de nos jeune 

arbitre  

 

Passons au bilan général de notre amicale depuis notre dernière AG : 

 

Nous nous sommes réunis 2 fois seulement au niveau départemental 

Au niveau régional, 2 réunions entre COURNON et LYON + l’AG de l’UNAF Régionale en visio avec 

l’élection de Julien ALLIGIER, Christian VALONY et moi-même. Sachez que Julien est vice-président de 

la SR et pour ma part je suis responsable adhésions et trésorier adjoint.  

En détail, le programme de notre saison avec donc  

 

Vendredi 18 Septembre 2020 AG Elective à SAINT SORNIN :  

• Cette AG s’est déroulée à la salle des fêtes de SAINT SORNIN où l’on pouvait noter la présence de : 

 Christian GONNET (Vice-président délégué du District) 

 Jean CANO (président de la CDA) 

 Christian TRILLET (président de la commission de discipline de l’Allier) 

 Jean MARTIN (président fondateur UNAF 03) 
 Mr Daniel BLANCHET (Maire de SAINT SORNIN) 
 32 adhérents présents. 

 

Samedi 27 Septembre 2020 réunion de la SR UNAF AURA : 

• Dernière réunion de la mandature et émotion toute particulière avec la dernière réunion présidée par 
André DELIEUTRAZ président fondateur qui a su mener à bien cette fusion dans une parfaite ambiance. 
André a fait l’unanimité et il va nous manquer même s’il sera souvent des nôtres lors des réunions et 
rassemblements régionaux ou nationaux.   

 

Samedi 17 octobre 2020 Election Président District de l’Allier: 



• Le district de l’Allier a réélu Guy POITEVIN à la tête du District et l’UNAF a aussitôt fait un 

communiqué pour le féliciter. Dans ce même communiqué nous avons également félicités tous les 

élus figurant sur sa liste et en particulier Jean Luc LAFAYE notre représentant des arbitres.  

 

Jeudi 29 octobre 2020 arrêt compétitions amateurs :  

• Suite à l’intervention télévisée du chef de l’état, les compétitions sportives sont arrêtées jusqu’à 

nouvel ordre.  

 

Vendredi 13 Novembre 2020 AG Elective UNAF AURA :  

• Jean Luc COMACLE devient le nouveau président de l’UNAF AURA (AG en visio) 

 

Samedi 19 Décembre 2020 en visio:  

• Formation juridique 
 

Samedi 9 Janvier 2021 en visio AG Elective UNAF Nationale :  

• Jean Claude LEFRANC devient le nouveau président de l’UNAF Nationale 

• Dominique LOPEZ est également élu au CDN National   

 

Samedi 30 Janvier 2021 AG Elective de la ligue de football AURA : 

• Pascal PARENT est élu Président de la LAURA Foot. 

 

Samedi 20 Février 2021 à COSNE :  

• Réunion de notre SD  

 

Samedi 27 Février 2021 à TOLA VOLOGE : 

• Formation du bureau de la SR UNAF AURA. 

 

Vendredi 18 Mars 2021 à MONTLUCON: 

• Jugement pour l’agression de notre jeune arbitre Dylan MARTIN. Enfin une affaire qui arrive à son 

terme avec une sanction importante à la clef pour un agresseur d’arbitres. 

 

Samedi 19 Mars 2021 à MONTLUCON : 

• Triste rendez-vous pour accompagner notre copain Pascal DE CASTRO qui laissera un grand vide 

dans la famille arbitrale et  en particulier à l’UNAF.   

 

Samedi 10 Juillet 2021 à ROANNE :  

• Formation ASSOCONNECT le nouveau logiciel pour les adhésions, la trésorerie et le juridique qui 

remplace l’ancien système (MAGIC). Robert et moi-même étions conviés 

 

Samedi 7 Août 2021 à COSNE D’ALLIER réunion de notre SD UNAF 03 :  

 

Lundi 23 Août 2021 à Néris les Bains :  

• Rendez-vous de toute la famille de l’UNAF pour accompagner notre ami Serge FAYOL, membre du 

bureau et apprécié de tous disparut soudainement.   

 

Samedi 11 Septembre à TRONGET :  

• Stage des arbitres de District où la parole a été donnée à l’UNAF comme à chaque fois. 

 

Lundi 20 Septembre 2021 à MONTLUCON :  

• AG Elective de l’amicale des arbitres du secteur MONTLUCON avec l’Election de Patrice 

BERTHOMIER comme nouveau président de cette amicale. 

 

Week-end des 25 et 26 Septembre 2021:  



• Hommage à notre ami Pascal DE CASTRO sur tous les terrains bourbonnais avec une minute de 

silence et quelques clichés d’arbitres arborant le maillot confectionné à son intention par le District. 

 

Samedi 9 Octobre AG UNAF AURA à COURNON:  

• Toute la grande famille de l’UNAF régionale se retrouvait avec la présence de notre président 

National Jean Claude LEFRANC.  

 

Samedi 16 Octobre 2021 à CUSSET:  

• Nouvelle agression (cette fois morale) d’un jeune arbitre sur un match U18 2ème div. District 

• Et le pire c’est que l’instigateur de cet acte abject n’est autre qu’un collègue arbitre. 

 

Divers : 

 

 Je vous rappelle que nous sommes toujours détenteur du challenge PETIT et du challenge de 

l’Amitié. 

 Je vous rappelle également que vous pouvez suivre l’actualité de notre amicale sur le compte 

facebook ou nous comptons 320 membres issus de toute la France métropolitaine ainsi que des iles. 

 Les PV de nos réunions sont également consultables sur le site du district de l’ALLIER dans la 

rubrique arbitrage puis UNAF 03 puis vous cliquez sur le logo  

 

Conclusion : 
 

              Notre SD se porte bien et fonctionne en parfaite collaboration avec le District et ses commissions.  

Au niveau de la section régionale très bon rapport également. 

 

Merci de m’avoir écouté et bonne assemblée. 

 

                                                                                                                 Le secrétaire général  

                                                                                                                           R.AUJON                                    

✓ Rapport adoptée à l’unanimité              
 

Rapport Financier du trésorier général Robert BARDET: 

 
            Devenu nouveau trésorier de l’UNAF 03 suite au départ de notre ancien trésorier je vous informe que 

le passage de témoin n’a pas été facile car l’absence de dernière minute du trésorier en place pour la dernière 

AG n’a pas permis d’adopter les comptes de notre section départementale. Il avait donné les instructions et 

les infos à un autre membre du bureau et demandé de faire adopter ces comptes en l’état. Bien entendu il 

était impossible pour notre association de valider ces comptes sans les avoirs fait valider aux vérificateurs 

aux comptes comme nos statuts l’exigent. Finalement, il a quitté ses fonctions de son propre chef étant en 

désaccord avec la majorité du bureau.  Nous avons donc pris acte de sa décision et procédé à la nomination 

d’un nouveau trésorier et je suis donc devant vous ce soir. Nous avons néanmoins pris rendez-vous avec lui 

pour la restitution de tous les documents liés à la trésorerie chez le président mais malheureusement ces 

documents ont été retrouvés devant la porte de ce dernier dans un simple carton sans aucune explication. Du 

coup il a fallu se mettre au travail pour essayer de faire le bilan financier sans aide du principal intéressé et 

présenter aux vérificateurs des justificatifs et répondre ainsi à leurs éventuelles questions. Au final tout est 

rentrée dans l’ordre avec le changement de banque pour faciliter ma tâche. Je remercie la BNP pour son 

professionnalisme car elle a joué le jeu lors de cette manœuvre.  Nous sommes donc maintenant au crédit 

mutuel.  

             Robert fait alors le compte rendu de la saison écoulée avec le détail des recettes et dépenses. Un 

léger déficit est constaté et est dû principalement par l’impossibilité d’organiser quoi que ce soit avec les 

restrictions liées à la Covid.   

o Intervention de Patrice BERTHOMIER qui trouve désolant la situation que robert a subit et cette 

passation inadmissible pour ne pas être plus direct. C’est du grand n’importe quoi cette histoire et 



espère ne plus voir ce genre de situation dans l’avenir. Il est outré par un tel comportement d’un 

responsable élu à un poste important de notre association.  

o Julien LAFON, trésorier adjoint intervient également pour signaler à l’assemblée qu’il n’a à ce jour 

eu aucune information du trésorier en place démissionnaire depuis son élection et n’a donc eu aucun 

regard sur les comptes de notre section départementale.  

o Guy DEPALLE rappelle que conformément aux statuts de notre section départementale, notre ancien 

trésorier ne peut plus faire partie du bureau car il siégeait en tant que président de l’amicale de 

Montluçon. C’est donc le nouveau président élu du secteur Montluçon Patrice BERTHOMIER qui le 

remplace.   

 

✓ Rapport adopté par l’assemblée avec l’aval des vérificateurs aux comptes.             
 

Rapport du représentant des arbitres Jean Luc LAFAYE au CD du District de l’Allier.  
 

            Bonjour à tous. 

Comme vous le savez j’ai été élu représentant des arbitres il y a maintenant 2 ans. Cette fonction me permets 

de siéger au comité directeur du District mais aussi dans d’autres commissions comme la CDA et cela m’a 

ouvert les yeux sur la complexité pour diriger un District. Ma fonction m’autorise aussi à accompagner les 

arbitres lors d’une convocation devant une commission de discipline ou d’appel. Depuis le début de l’année 

déjà 2 accompagnements devant la commission de discipline et 1 devant la commission d’appel prévu la 

semaine prochaine. Je me rends compte que l’arbitrage devient compliqué et nous sommes, nous les arbitres 

soumis à un tel degré d’intolérance que la moindre erreur nous est reprochée avec virulence. L’agressivité 

des joueurs est de plus en plus importante envers nous malgré que nous ayons la même passion, le football.   

Lors d’un passage devant une commission l’arbitre est obligé de s’expliquer et il en face de lui plusieurs 

joueurs et c’est rassurant de se sentir entouré par le représentant de L’UNAF. J’ai été moi-même dans cette 

situation et j’ai apprécié le soutien à l’époque de Richard car j’aurai pu exploser en entendant les propos 

déversés envers moi. Je suis à la disposition de tous les arbitres quelques soit leur secteur, j’accompagnerai 

tout le monde à partir du moment où ils en feront la demande.  

Merci de votre attention 

 

Rapport du délégué juridique Richard AUJON : 

                       
  Bonjour à tous. 

 

             Quand j’ai succédé à Sylvain FARGES comme délégué juridique, j’étais loin de m’imaginer la tâche 

qui venait de me tomber dessus. J’ai été tout de suite dans le bain avec l’affaire Dylan et aujourd’hui celle de 

Thomas. Comme début j’attendais plus calme. 

                  Pour le reste, dénouement heureux concernant l’affaire Dylan MARTIN avec une condamnation 

en justice de l’agresseur même si au niveau pécuniaire les amendes pouvaient être plus importantes. Mais au 

final c’est quand même un agresseur reconnu coupable et 9 ans de suspension au sportif. Seul bémol avec la 

sanction collective insignifiante. Merci encore à notre commission de discipline qui avait mis de son côté 13 

ans. Nous avons toujours une demande en cours auprès de la caisse de solidarité de l’UNAF Nationale pour 

le remboursement d’une expertise non remboursée par la CPAM. Concernant nos échanges avec l’UNAF 

Nationale nous avons eu quelques accrocs mais après échange de mails puis discussion franche et animée en 

tête à tête avec son président, les choses se sont arrangées.      

Affaire LAROCHE : Toujours pas de nouveau, ni dans un sens ni dans l’autre. La covid n’a pas permis de 

rencontrer notre avocate maître SLIWA BOIS MENU mais je vais prendre u rendez-vous rapidement. 

Affaire Thomas PINFORT : nous avons franchi une ligne rouge dans cette affaire qui rappelle les années 

sombres de notre histoire de France. Comment peut–on en arriver à de telles méthodes pour un match de 

foot. Et quand on rentre dans le détail et qu’on constate que le responsable de cet acte lamentable est un 

collègue arbitre en activité alors là cela dépasse l’entendement. Au final, en marge du domaine sportif, 

Thomas a déposé plainte pour je cite : « Dénonciation calomnieuse »  

              Merci de votre attention et bonne fin d’assemblée                                                                                            

  



o Julien ALLIGIER intervient pour regretter le manque de soutien aux arbitres concernés de la part de 

nos dirigeants départementaux car être dans la même famille au niveau des discours doit également 

être le cas dans les moments difficiles. Nous savons que l’on n’aime pas trop mettre en avant les 

problèmes de violence dans son propre district à la vue des autres districts mais un minimum devrait 

tout de même être dénoncé. Par contre il est indéniable que la commission de discipline fait le job en 

appliquant les barèmes dans son intégralité. 

 

Intervention de Christian TRILLET membre de la commission régionale sportive. 

    
                   Tout d’abord merci de m’avoir invité à votre AG de l’UNAF 03. Effectivement je n’ai plus de 

fonction officielle au sein de District de l’Allier et c’est avec regret que j’ai dû laisser ma place pour 

rejoindre l’équipe de la commission régionale de discipline. La saison dernière a été tronquée par la 

pandémie et très peu de travail au cours de cet exercice avec seulement 4 matchs de championnat. A titre 

personnel j’ai passé 7 ans à la commission de discipline dont 3 en tant que président et c’est avec regret que 

je l’ai quitté avec surtout une bonne équipe d’amis. Je pense que nous avons fait du bon boulot et je souhaite 

à la nouvelle équipe bon vent  et je suis dispo pour d’éventuels conseils s’ils le souhaitent.   

    Merci encore et bonne saison à tous. 

 

Intervention d’Alvaro DE OLIVEIRA président de la CDA de l’ALLIER: 
  

            Bonsoir à tous. 

                     Je remercie le président Julien ALLIGIER pour l’invitation et c’est avec plaisir que j’assiste à 

votre assemblée générale. J’ai pris mes fonctions à la tête de la CDA en novembre 2020 et c’est donc la 

première fois que je suis ici en tant que président de CDA. Néanmoins je suis unafiste depuis très longtemps 

et j’avais l’habitude de participer à vos assemblées. La CDA a de très bonnes relations avec l’UNAF depuis 

longtemps comme d’ailleurs avec mon prédécesseur et j’espère que cela continuera. Nous avons quelque 

chose en commun en la personne du secrétaire. Je rappelle que nous défendons également tous les arbitres 

bien entendu s’ils sont défendables. Depuis ma nomination la sous-commission formation a formée 46 

nouveaux arbitres dont 6 féminines. 31 ont d’ores et déjà débuté et ont été accompagné et 15 autres débutent 

leur formation FMI demain à COSNE et seront lancés sur les terrains dans la foulée dès que leurs papiers 

seront en règle. Le début de l’arbitrage de nos nouveaux arbitres est très compliqué et je regrette certains 

débordements sur nos terrains depuis le début de saison (principalement dus aux parents ou jeunes 

supporters des clubs). Ce qui vient d’arriver à Thomas est insupportable et la commission de discipline à 

laquelle j’appartiens également travaille sur ce dossier. Je profite de ma venue ce soir pour remercier la 

commune et le club de SAINT SORNIN pour le prêt de ses installations pour nos formations initiales. Voilà, 

je ne serai pas plus long et suis prêt à répondre à vos questions. En attendant je vous souhaite une bonne 

saison 2021-2022.  

 

Intervention de Didier LACHIZE Président délégué de la SR UNAF Auvergne-Rhône 

Alpes: 

 
             Bonjour à tous. 

     Tout d’abord je vous prie de m’excuser car j’ai la voix un peu éraillée. Mr le Maire, messieurs les 

présidents de commission et vous tous chers amis je vous remercie pour l’invitation. Aujourd’hui je 

représente Jean Luc COMACLE notre président de la SR UNAF AURA et c’est un réel plaisir d’être ici 

dans l’Allier. Tout de suite je tiens à apporter mon soutien à Thomas à titre personnel mais sache également 

que tu as toute la section régionale à tes côtés. Ceci en plus de ta section départementale qui je le sais 

t’accompagne dans cette épreuve. Il faut savoir que le président national garde un œil particulier sur ce 

dossier sachant qu’en tant qu’arbitre tu es chargé d’une mission de service public et qu’à l’époque où j’étais 

au national aux côté de Bernard SAULES nous avions réussi à faire passer cette loi LAMOUR qui a été une 

avancée significative pour les arbitres. Le soutien s’adresse aussi à la section départementale qui a déjà bien 

travaillée en alertant le procureur de la république car une fois de plus on a eu droit à quelques couacs au 

niveau des services de police qui ont tendances quelques fois à sous-estimer ce genre de dossiers soit en 

refusant de prendre les plaintes soit en décourageant les arbitres lors du dépôt de cette plainte. Le problème 



c’est que souvent ils sont dans l’ignorance de la loi LAMOUR. Quelques informations avec une 

augmentation de la cotisation de 1€ l’année prochaine sachant qu’il y 8 ans que cette dernière est stable. 

Cette augmentation permettra de remettre en place une caisse de solidarité qui avait été supprimée en son 

temps.  Justement il faut savoir qu’un de nos adhérents est décédé sur un terrain il y a peu de temps et 

l’UNAF nationale et régionale AURA ainsi que sa section départementale vont faire un don significatif pour 

sa famille. Arrivée aussi d’un nouveau logiciel pour la gestion des adhésions (ASSOCONNECT) qui va 

remplacer l’ancien logiciel qui a été piraté. Une formation a été programmée sur plusieurs sites dont 

ROANNE qui a reçu vos responsables de SD. Ce logiciel permet également de faire la comptabilité et 

l’envoi de mail groupés. Autre information avec le challenge Louis TEREYGEOL qui va changer de 

formule avec une phase régionale puis inter régionale puis nationale. Pas de congrès cette année pour cause 

de pandémie mais l’UNAF Nationale est en train de réfléchir à l’organisation d’un WE festif. De gros 

pourparlers actuellement au niveau du statut de l’arbitrage où nous devons défendre les arbitres. Il faut 

savoir que l’UNAF est de nouveau bien représentée dans les instances nationales et est le seule association 

vraiment représentative des arbitres. Pour terminer je réaffirme mon soutien à Thomas et vous souhaite à 

tous une bonne saison. 

 

Intervention de Patrice BERTHOMIER nouveau président de l’amicale des arbitres du 

secteur de MONTLUCON: 
 

                Il y a un an nous avions Pascal à nos côtés et je me rappelle avoir passé une super soirée avec lui 

et vous savez également que sur notre secteur nous avons été très marqués par sa disparition. Notre 

représentant régional et ancien du national a évoqué notre mission de service publique et je pense qu’il 

faudrait qu’on le rappelle et qu’on le martèle plus à tous les niveaux et surtout auprès de nos instances 

dirigeantes même si je doute que ce soit leur priorité. Ce serait peut-être surtout important de le faire auprès 

des joueurs, dirigeants, supporter et médias. Pourquoi ne pas lancer une campagne au niveau 

départementale avec par exemple une affiche qui pourrait être affichée dans tous les stades comme jadis 

l’affiche « RESPECTER L’ARBITRE ». Il est vrai que dans notre département nous n’étions pas trop 

habitués à ces agressions verbales ou physiques envers les arbitres mais apparemment les choses évoluent et 

la violence est bien là. Comme je n’arbitre pas en ce moment je me rends souvent les dimanches après-midi 

sur les terrains de la région et je découvre souvent un climat délétère. Sur le terrain d’une part mais de plus 

en plus aux abords des terrains ce qui est encore plus compliqué à gérer. Et sur des matchs de quelque 

niveau que ce soit. Concernant la relance de notre amicale de MONTLUCON qui était appelé à disparaitre 

du fait d’une érosion de l’équipe en place nous nous sommes rebellés pour la faire repartir car nous voulions 

qu’elle continue à exister. Plusieurs raisons à cette relance avec en priorité le côté festif qui avait disparu et 

avec un équipe composée d’arbitres en activité car souvent les sections en place sont dirigées par d’ancien 

arbitres et un manque cruel d’arbitres actifs. On le voit encore ce soir avec des arbitres actifs en petit 

nombre. A mon arrivée à la tête de l’amicale mon objectif était de faire adhérer 100% des arbitres du secteur 

et c’est pourquoi j’ai contacté tous les arbitres personnellement. On a aussi une grande ambition avec la 

création d’une nouvelle manifestation touchant au football afin de rendre hommage à Pascal et avec la 

participation des clubs. Bien entendu si nous organisons cette manifestation nous solliciterons les arbitres 

pour aligner une équipe dans le cas d’un tournoi de foot. Nous souhaitons également faire parler de nous de 

manière positive dans le secteur Montluçonnais et cela a déjà commencé avec notre page Facebook. Je 

désire également contacter les médias locaux pour parler des arbitres, pas seulement lorsqu’il y a des 

problèmes mais aussi pour donner envie de nous rejoindre dans cette fonction qui a aussi de bons atouts à 

faire valoir. Autre chose avec l’assemblée de ce soir où je regrette que le District ne soit pas représentée par 

au moins une personne déléguée par le président. Je constate que notre président de District est également 

adhérent à l’UNAF par principe et je souhaiterai que cette adhésion vienne de lui et non pas pris en charge 

par tradition. Je demande donc que cette démarche soit abandonnée dès cette saison. J’ai aussi une remarque 

concernant l’Affaire de Thomas mise en délibéré, cela est tout de même étonnant !!! Une plainte a été bien 

entendu été déposée envers un dirigeant mais pourquoi ne pas avoir déposé également contre le club lui-

même car ce dirigeant est quand même missionné par ce dernier. Je tiens à vous informer que nous sommes 

attentifs aux sanctions à venir et nous sommes prêts à nous mobiliser si cette sanction n’est pas à la hauteur 

de la gravité des faits. Sur cette affaire on a quand même dépassé les limites du supportable. 

 

 



 Parole à l'assemblée: 

 
• Intervention de Patrice BERTHOMIER concernant la dernière affaire concernant notre 

arbitre victime d’un alcootest subit dans son vestiaire.  

➢ Je rappelle que dans le passé une affaire de ce genre a eu lieu dans notre District et que 

cela pourrait faire jurisprudence. 

 

Remises de récompenses: 
Des médailles de Bronze de l’UNAF Régionale sont remises à : 

o Jérémy MONCE. 

o Jean Luc LAFAYE. 

o Patrice BERTHOMIER. 

                  Une médaille d’or de l’UNAF Nationale à : 

o Jean CANO. 

 

Avant de clôturer l’assemblée, le président Julien ALLIGIER procède à la remise de petits 

cadeaux aux personnalités invitées présentes   

 

Clôture de l’AG par le président de l’UNAF 03 Julien ALLIGIER 

Julien ALLIGIER remercie les personnalités présentent à notre assemblée et notamment celles 

qui nous accueillent ici même à SAINT SORNIN. Merci pour l’apéritif offert par Mr le maire.  

 

Bonne fin de soirée à tous     

 

 

 

Le président de l’UNAF 03                  Le secrétaire général de l’UNAF 03  

Julien ALLIGIER                                 Richard AUJON         

                                             


